



Montréal, 7 décembre, 2024

Sujet: Changement à l'horaire d'ouverture des guérites en vigueur le 3 janvier, 2024

Chers partenaires,

À partir de mercredi 3 janvier, 2024 un changement à l'horaire d'ouverture des guérites est prévu. Nos guérites ouvriront à partir de 06:00 du lundi au vendredi. L'heure de fermeture des guérites demeure inchangée à 22:00.

Nous avons tenu compte du faible volume de transactions effectuées entre 05:00 et 06 :00 et nous sommes confiants que ce changement n'affectera pas la flexibilité et la fluidité du service offert à la communauté du camionnage. Nous demeurons à l'écoute des besoins changeants de la chaîne d'approvisionnement au port de Montréal.

Nous vous encourageons à profiter de nos heures d'ouverture de guérites le soir du lundi au vendredi entre 18:00 et 22:00 qui demeurent peu achalandées.

N'hésitez pas à [communiquer avec notre expérience client](#) ou appelez au 514-254-0526 pour assistance.

En vous remerciant de votre collaboration et de votre partenariat.

L'équipe Termont
450 de Boucherville
Montréal, Québec, H1N 0C6
www.termont.com



Montreal, December 7th, 2024

Subject: Change regarding gate opening hours effective January 3rd, 2024

Dear partners,

As of Wednesday, January 3rd, 2024, a change to the gate opening schedule is planned. Our gates will open at 06:00 am from Monday through Friday. The gate closing time remains unchanged at 10:00 pm.

We have taken into consideration the low transaction volume between 05:00 and 06:00 and we are confident that this change will not affect the flexibility and the fluidity of service offered to the trucking community. We continue to pay attention to the changing needs of the supply chain at the Port of Montreal.

We encourage you to take advantage of our gate opening hours in the evening from Monday to Friday between 06:00 pm to 10 pm which remain underutilized.

Do not hesitate to [contact our Customer Experience](#) or call at 514-254-0526 for assistance.

Thanking you for your collaboration and partnership.

L'équipe Termont
450 de Boucherville
Montréal, Québec, H1N 0C6
www.termont.com